

Le cor



Le cor est un instrument à vent parce qu'il faut souffler dedans pour produire un son. Il est fabriqué en métal et produit des sons graves. Il y a très longtemps, les cors étaient fabriqués avec des cornes d'animaux.

Le pavillon : c'est par là que sort le son



L'embouchure :
c'est par là que le corniste souffle

Les palettes : en appuyant dessus on change les sons

Son cousin, le **cor naturel**. Il n'a pas de palettes. On fait donc moins de notes.



A retenir :

Le cor est un instrument à vent.
Le corniste est le musicien qui joue du cor.

A écouter :

Elégie pour cor et piano de Francis Poulenc
Pierre et le loup de Serge Prokofiev (thème du loup)